

Was tun, **wenn Ihr Kind etwas verloren hat:**

Es kommt immer wieder mal vor, dass Ihr Kind etwas verliert oder dass etwas verloren geht. Das ist manchmal ärgerlich, manchmal teuer und meistens ist Ihr Kind auch traurig.

Ihr Kind muss lernen, auf seine Schulsachen zu achten.

Damit es nicht überfordert ist, geben Sie bitte Ihrem Kind nichts mit, was nicht zum Schulalltag oder zum Unterricht gehört. Manchmal sagt die Lehrerin auch, dass die Kinder ihre Sachen, z. B. das Kunstmaterial oder das Sportzeug mit nach Hause nehmen sollen. Es ist wichtig, dass die Kinder das auch tun.

Manche Dinge sind über die Schule versichert. Dazu gehören die Dinge, die zum Schulalltag und zum Unterricht gehören, aber nur für die Zeit, in der Ihr Kind auch in der Schule ist. **Liegen gebliebene, also in der Schule vergessene Schulsachen sind nicht versichert.**

Soll Ihr Kind etwas in der Schule lassen bis zum nächsten Tag, wird die Lehrerin es gut weglegen.

Kleidung, die im Laufe des Schulvormittags wegkommt, wird von der Versicherung nur ersetzt, **wenn Sie eine Quittung vorlegen können.**

Gefundenes wird bei Herrn Müller abgegeben, ein Jahr lang aufbewahrt und dann der Tafel Unna zur Verfügung gestellt. In der Elternsprechwoche stellt Herr Müller alle **Fundsachen** im großen Foyer aus.